



TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariapo Beñliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8



HEREDEROS DE UN REINO SIN TIEMPO

Por: Pablo Salvador Iglesias

Te despierta un sonido de alarma, te pones en pie y estás listo otro día más para batallar contra el reloj. Y es que nos encontramos inmersos en una sociedad con prisa, donde parece que estamos en una carrera la cual solo tiene un alto en el camino al anochecer, cuando el día cae, y solo algunos, capaces de evadir los problemas que les embaucan, pueden descansar, tomar fuerzas, para afrontar un día más.

Como decía el gran escritor y periodista británico Keith Chesterton: *“Una de las grandes desventajas de la prisa es que lleva demasiado tiempo”*. Y es que **llevar una vida acelerada nos lleva a tomar malas decisiones**, errar en aquello que hacemos. Pero... ¿Cómo sobrevivir ante un mundo que parece estar acelerado durante las 24 horas del día?

También decía Gregorio Marañón: *“En este siglo acabaremos con las enfermedades, pero nos matarán las prisas”*. ¡Cuánta razón! La ciencia avanza, y las enfermedades van siendo evaporadas por un conocimiento desarrollado en gran medida, pero **el hombre sigue asfixiado por los segundos que corren en el reloj**.

La muerte no me preocupa, no es un tema que eclipse mi descanso, ya que estoy seguro de que mi morada está siendo preparada allá en los cielos, pero, realmente, el hecho de hacer todo a un ritmo inadecuado es el resultado de una cantidad de deberes a realizar durante un tiempo exigido, mi pregunta es **¿Y si la prisa nos está matando espiritualmente?** ¿No lo has llegado a pensar? Todas esas tareas que están bajo nuestra responsabilidad, **¿no están impidiendo una comunión con el Padre?** Un ejemplo claro lo tenemos en la tan conocida historia de Marta y María (Lucas 10:38-42). Le decía Jesús a Marta en el versículo 41: ⁴¹ *Respondiendo Jesús, le dijo: Marta, Marta, afa-*

nada y turbada estás con muchas cosas. Tal vez, esa respuesta de Jesús sea hoy directa para ti, lanzada desde el trono de gracia hacia **un corazón apresurado, turbado, y acelerado por una serie de labores que carecen de relevancia desde una perspectiva eterna.**

Todo bajo una presión temporal, unas horas en las que tienes que realizar ciertos cometidos para ser aprobado por los hombres. Amigo, hermano, **en el Reino de Dios no habrá tiempo**, no habrá un reloj que vaya marcando las horas para entregar un trabajo, los minutos para llegar a un lugar, o los segundos para poner fin a un proyecto.

Muestra al mundo que el tiempo no nos vence, sino que realizamos todo con tranquilidad, la cual apunta a la perfección encarnada por Jesucristo.

Bajo tal presión vivimos todos, pero hoy, Dios te recuerda en Mateo 11:28-30

Venid a mí, todos los que estáis cansados y cargados, y yo os haré descansar. Tomad mi yugo sobre vosotros y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón, y HALLAREIS DESCANSO PARA VUESTRAS ALMAS. Porque mi yugo es fácil y mi carga ligera.

Para el crono. Olvídate de la hora, y preséntate bajo las alas del Altísimo en completa humildad pidiéndole que el Espíritu Santo traiga a tu corazón, reposo, paciencia y convicción de que nosotros vivimos como extranjeros y peregrinos en este mundo (1ª Pedro 2:12)

Nuestro cometido es traer el cielo a la tierra a través del Espíritu Santo. Refleja tranquilidad hacia los hombres en cada uno de los pasos que dirijas porque somos herederos de un Reino que no está marcado por unas agujas, sino bajo la sangre de Cristo que vive y reina por los siglos de los siglos. ¡Amén!





NOTICIAS

REUNION ESPECIAL DE SEÑORAS

El miércoles tuvimos una reunión Unida de Señoras muy especial, junto con nuestras hermanas de las Iglesias de Chipiona y Dos Hermanas.

La Palabra estuvo a cargo de nuestra Encarni Sánchez y en la alabanza nos llevo Toñi Rica. También hubo tiempo para testimonios, pequeñas reflexiones y dos hermanas nos deleitaron con sus canciones y poesías. En éste tiempo fueron hermanas tanto de la Iglesia de Chipiona como de Dos Hermanas las que participaron.

Fuimos unas 30 hermanas las que asistimos, y el motivo de esta reunión era la de estrechar lazos y promover mas encuentros, y se consiguió, ya que

ese fue el deseo con el que concluyó la reunión, el hacer mas encuentros o lo que haga falta.

Después de la reunión tuvimos un ágape lleno de comida riquísima que todas nuestras hermanas aportaron.

En fin, fue una tarde llena de bendiciones que todas esperamos repetir.



FALLECIMIENTO

Este pasado miércoles 18 falleció nuestra querida hermana Rosario Oliva, madre de nuestros hermanos Manolo y Juan Morilla, a los 85 años de edad. El responso tuvo lugar al día siguiente en el Tanatorio de la SE-30 y estuvo celebrado por nuestro hermano Manolo Salvador. Queremos dar nuestras condolencias a toda su familia sabiendo que nuestra hermana descansa ya en los brazos de nuestro Señor.

PROXIMO BAUTISMO

El próximo domingo 29 de Octubre, aprovechando que los jóvenes de nuestra congregación van a llevar el culto dominical, tendremos el bautismo de nuestro joven Ruben Burgueño. Aprovechamos la ocasión por si alguna persona todavía no ha dado el paso de obedecer el mandato divino, esta puede ser una buena oportunidad de hacerlo. Si estás interesado puedes ponerte en contacto con los Ancianos.

ESTRENO EN LA IGLESIA

El domingo 15 de este mes tuvimos la grata sorpresa del estreno en la predicación dominical de nuestro joven hermano Pablo Salvador Iglesias. A decir de todos los asistentes fue de gran bendición para todos. La reunión estuvo muy asistida, sobre 130 personas, y hubo muchas visitas de hermanos de otras congregaciones, además de bastantes jóvenes.

La predicación se puede escuchar y ver en la web de la iglesia.

Damos las gracias a nuestro hermano Pablo y decirle que lo tendremos en cuenta, junto a otros jóvenes, para futuras ocasiones.



RETIRO DE HOMBRES

Os hacemos partícipes del próximo retiro de hombres que organizan las Iglesias de Cristo en España. Aquí os dejamos toda la información del mismo.

HOMBRES CON PROPÓSITO

**Retiro Cristiano de Hombres
16-18 Noviembre 2017
Hotel Laguna Park, Parla**

Organiza:
Ministerio "Hombres de Fuego"
Iglesias de Cristo

«Bienaventurado
el hombre que tiene en
ti sus fuerzas,
en cuyo corazón están
tus caminos.»
Salmos 84:5

Contacto:
José Hínestrosa: 618 656 151
José Mellado: 688 873 570

PROGRAMA

Jueves 16 Nov
20:00 Inscripciones
21:00 Cena
22:30 Testimonios

Viernes 17 Nov
08:00 Sala de Oración
09:00 Desayuno
10:00 Apertura
10:30 Alabanza y Adoración
11:00 Plenaria 1: El Hombre Cristiano en el Noviazgo (RA)
12:00 Descanso
12:30 Tiempo de ONGs
13:00 Plenaria 2: El Hombre Cristiano en el Matrimonio (RA)
14:00 Almuerzo
17:00 Plenaria 3: El Hombre Cristiano como Padre (RA)
18:00 Descanso
18:30 Alabanza y Adoración
19:00 Taller: Hombres de Fuego (JAM)
20:30 Descanso
21:00 Cena

Sábado 18 Nov
08:00 Sala de Oración
09:00 Desayuno
10:00 Alabanza y Adoración
10:30 Plenaria 4: El Hombre Cristiano en el Mundo Laboral (AA)
11:30 Descanso
12:00 Alabanza y Adoración
12:30 Plenaria 5: El Hombre Cristiano Comprometido con su Iglesia Local (AA)
13:30 Descanso
14:00 Almuerzo
16:00 Taller: Sentido e Implicaciones del Hombre como Cabeza de Familia (AA)
17:30 Clausura

<p>Alejandro Abraham(AA) director y profesor en el Seminario Bíblico de Fe en España.</p>	<p>Raúl Abraham (RA) conferenciante y profesor en el Seminario Bíblico de Fe en España.</p>	<p>Juan Antonio Monroy (JAM) periodista, escritor y conferenciante internacional de fe protestante.</p>
--	--	--

Asistencia Gratuita
Opcional: Hotel P.C. (60€)
(dos noches en habitación compartida)

De conformidad con lo dispuesto por la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de carácter personal, consiento que mis datos sean incorporados a un fichero responsabilidad de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA y que sean tratados con la finalidad del envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, declaro haber sido informado sobre la posibilidad de ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre mis datos, mediante escrito, acompañado de copia del documento oficial que acredite mi identidad, dirigido a IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA, a través de correo electrónico en la dirección webmaster@idcsevilla.org, indicando en la línea de Asunto el derecho que deseo ejercitar, o mediante correo ordinario remitido a Calle MARIANO BENLLIURE, 29 41005 SEVILLA.